

Antrag Nr. 14-O-09-0013
CDU Fraktion

Betreff:

Sanierung eines Feldwegs - CDU -

Antragstext:

Der Ortsbeirat Breckenheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, dafür zu sorgen, dass der Feldweg, der in der Verlängerung der Straße „Am Buchenhain“ zu dem „Betonweg“ führt, zu sanieren.

Bei Bauarbeiten in der Ahornstraße wurde dieser Weg im vorderen Teil durch Baufahrzeuge stark beschädigt. Bei ungünstiger Witterung entstehen hier große Pfützen und Schlamm. Das Wäldchen Flur28, Zähler 78/0, das sich anschließt, befindet sich in Privatbesitz. Hier wuchert ungehemmt das Gehölz über den Weg hinaus und verhindert jeglichen Durchgang. Spaziergänger benutzen deshalb die angrenzenden Wiesen und schaffen neue Trampelpfade im Naturschutzgebiet. Das könnte durch geeignete Sanierungsmaßnahmen verhindert werden.

Wiesbaden, 18.08.2014